

**Après une hospitalisation de plusieurs mois, c'est avec une énorme tristesse que nous venons d'apprendre de ses amis, le décès de Pierre DHENIN survenu le 28 mars 2021**

**A la succession de son Père Marcel DHENIN à la tête d'ANIMAVIA, dès 1991 Pierre DHENIN n'a eu de cesse que de défendre et promouvoir le monde animal dans sa globalité, dans les Hauts de France mais pas que...**

**Insatiable travailleur bénévole aux seins d'associations multiples et variés, il assumait aussi la fonction de Président Régional pour les Hauts de France au "Club du Cirque" dont il était le digne porte drapeau. Il s'est évertué avec force et conviction à défendre et représenter le monde du cirque qu'il chérissait plus que tout !**

**Yvon CASTIEN prépare un éloge plus complet de sa vie militante dans le monde animal qui sera publiée dans le site internet "avifede" à la rubrique "actualités" de même que le faire part de décès, dès connaissance de celui-ci !**

**Nous présentons au nom de la Fédération à sa fille Caroline, à son fils Antoine ainsi qu'à sa famille et à ses amis, nos plus sincères condoléances et tout notre soutien en ces moments particulièrement pénibles !**

**Jules Devos pour la Fédération**